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Anno scolastico 2019/2020 
 

ESTRATTO VERBALE N. 6 
DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 29/05/2020 

 
Modalità di collegamento in videoconferenza tramite l’applicazione Meet Hangouts  della 
piattaforma Gsuite. 
 
Il giorno 29 Maggio 2020 alle ore 17.45 si è riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente 
convocato con protocollo n.2676 del 23/05/2020 per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 
 

OMISSIS 
 

Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla videoconferenza da apposita barra dei 
presenti in ambiente virtuale: 
Il Presidente Davide Fabbri 
il Dirigente Scolastico Edera Fusconi 
Per la componente genitori:  Bissoni , Bortolotti, Branzanti, Dall’Agata, Giannelli, Tasselli. 
Per la componente Personale ATA: Borsi e De Luca. 
Per la componente docenti:  Amato, Baldini, Cirace, Covatta, Giordano, Mazzotta, Russo, 
Scicolone. 
Assenti: 
Per le componenti personale Ata e docenti nessun assente. 
Per la componente genitori:  Raffaella Ravanelli. 
Verbalizza la docente Graziella Scicolone. 
 
Aperta la seduta, prende la parola il Presidente 

 
OMISSIS 

 
PUNTO N. 4 

Adozione libri di testo a.s.2020/2021 
 

La Dirigente chiarisce che questo punto non  verrà trattato in questa sede, perché 
contrariamente all’ ipotesi di lavoro, che prevedeva alla luce di quanto esposto dal Decreto 
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Scuola n.22 dell’8 Aprile scorso, che nell’eventualità non si tornasse a scuola in presenza entro 
il 18 Maggio, c’era la possibilità di non poter adottare i nuovi libri di testo( per la classi prime 
e quarte della scuola primaria e per le classi prime della scuola secondaria di primo grado), 
con  l’ordinanza del 22 Maggio 2020 la situazione è cambiata. (la Dirigente aveva contemplato 
solo la nuova adozione per il testo di matematica della classe 1B della scuola secondaria di 
primo grado perché non aveva il formato multimediale come obbligo di legge). 
Adesso che  si prevede l’adozione dei nuovi  libri di testo, anche se non si è rientrati a scuola  
prima del 18 Maggio, sono stati riconvocati  i consigli di interclasse della scuola primaria  per 
il 3 Giugno 2020( per la scuola secondaria di primo grado si è approfittato dei consigli di 
classe già programmati da Lunedì 25 a Venerdì 29 Maggio e dei video colloqui per condividere 
le nuove adozioni dei libri di testo). Successivamente il Collegio dei Docenti della  primaria e 
della secondaria che si terrà il 4 Giugno delibererà. La Dirigente  avvisa il Consiglio,  che dopo  
il collegio, verrà mandato tramite il modulo google l’elenco dei libri nuovi da adottare per 
informare i genitori dei testi, titoli, dei costi e delle case editrici, chiedendo una delibera al 
Consiglio d’Istituto qualora ci fosse lo sforamento oltre il 10% rispetto al tetto del costo dei 
libri di testo fissato dal governo per le classi delle medie. 
Amato chiede se può scegliere libri diversi dato che lei lavora sia nel tempo a  modulo si nel 
tempo pieno. 
La Dirigente risponde che il criterio da  seguire sarebbe la condivisione dei libri per classi 
parallele che hanno la stessa organizzazione oraria e che quindi lei potrebbe scegliere due 
libri diversi dopo essersi accordata con i colleghi delle classi con tempi diversi. 
Amato ringrazia. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
SENTITO  il Dirigente Scolastico 
 
all'unanimità dei voti palesemente espressi 
 

DELIBERA n. 18 
 

di approvare. 
 
 

OMISSIS 
 

 
Il segretario                                                                              Il Presidente del Consiglio D’istituto 
Graziella Scicolone                                                                  Davide Fabbri. 
 
 
 
 
 
 
 


